

Herr Dehnert geht noch einmal auf seine Eingangsbemerkung ein und stellt klar, dass der Hinweis über die Beschlussfähigkeit ungeachtet der anwesenden Ausschussmitglieder in der Einladung hätte aufgeführt sein müssen.

Der Bürgermeister stellt noch einmal klar, dass es kein Problem gibt, da alle HA-Mitglieder anwesend sind.

Herr Wahl bestätigt, dass der Hinweis in der Einladung hätte erscheinen müssen. Allerdings wäre der fehlende Hinweis nur dann problematisch gewesen, wenn in der heutigen Sitzung in der Tat zu wenig HA-Mitglieder anwesend gewesen wären. Tatsächlich habe dies aber für die heutigen Beschlussfassungen keine Auswirkungen, da der Hauptausschuss vollständig und beschlussfähig sei.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.

Der Bürgermeister lässt im Anschluss über die einzelnen Beschlüsse erneut abstimmen.